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2019－2020年度 会長 坂井彦就、幹事 宮窪大作 

 

2019-2020年度 RI会長テーマ 

  

 

（マーク・ダニエル・マロ―二―会長) 
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                例 会 記 録

第 1972 回例会 

令和元年 11月 20日(水) よいとこ井波 

１．点 鐘 会長 

２．ソング：我等の生業 

３．「四つのテスト」唱和 

４．ビジター：富山西ＲＣ 岩﨑 渉 氏 

      ：南砺ＲＣ  中田 修 氏 

５．会長の時間 

           民泊関係の協議会で、北海道に出

張してきました。 

           平成３０年６月１５日で民泊新

法が施行され、１年半が経過しまし

た。空き家を活用されたもの、マン 

ション、居住型民泊など、３件を視察してきました。視察 

ですので、いずれも適正に管理されたものでありました。 

居住型民泊は、素泊まり 7,000円であり、経営者は宿泊

者との交流を楽しみたいとの思いからはじめたとのこと。 

料金 2,500円という安いものもあるようですが、管理が

行き届いておらず、掃除、シーツ交換など追加料金が請求

されることもあるとのことでした。 

６．幹事報告  

 ①第 7回日台ロータリー親善会福岡大会の案内 

   2020年 3月 6日ホテルニューオータニ博多 

  ＊案内を回覧：出席希望者は事務局まで 

７．出席報告（山本委員長）会員数１６名 10 名出席+メ

イク 1名（68.75％） 

  【11/3 修正出席率 68.75％】 

８．委員会報告 

 ①親睦活動委員会  

日時 クリスマ家族例会 12月 18日 午後 7時～ 

場所    三楽園 

８．ニコニコ BOX（SAA：本日３名） 

坂井会長：中田さん、岩﨑さんようこそお越しいただきま

した。心より歓迎申し上げます。 

山本委員：中田さん、岩﨑さんようこそ！ 

 先週は、秋田の第 41回むし歯予防全国大会に行ってき

ました。久しぶりに羽田乗り継ぎで行ってきました。時間

は新幹線とほとんど変わらず。私的には、本の読める新幹

線がいいですね。 

高瀬委員：結婚記念お祝いいただきありがとうございまし

た。所用により早退します。 

９．卓話 「専勝寺の獅子」 

川原 忠史氏 

1.由来・沿革 

 明治 25年 神明社本殿奥の 

奥の院鞘堂新築際し、庄川町 

古上野（現砺波市）から応急 

的に習い奉納したのが始まりとのこと 

 その後、山田村沼の又集落（現富山市）より教わったと

聞いています。この地域では、珍しい２人立ちの獅子であ
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り、獅子がアクロバティックに舞うのが特徴です。 

ユーチューブで古上野の獅子舞が見られ、ほぼ同じ舞です。

なお、若い獅子方であり、アクロバティックな舞が見ら

れます。 

近年は若い会員がなかなか集まらず、その技が継承でき

ず、特に習得に時間がかかる笛、太鼓などの囃子方の継承

が難しくなっています。 

小矢部市津沢 安養寺、砺波市狐島、福野地区七ツ屋に

教えたそうです。 

平成７年ハンガリーで開催される「フラワーカーニバ

ル」に参加しました。少人数の獅子方メンバーで派遣でき

ると言うことで、選ばれたのではと思っています。 

今年８月３１日に「南砺獅子舞 令和元年夏の陣」とし

て、獅子舞共演会が開催され、参加させていただきました。 

その共演会の状況はユーチューブで視聴できます。 

ご覧ください。 

             コバ舞 

     

 

 

 

10. 閉会 点 鐘 

 

第 1973 回例会 

令和元年 11月 27日(水) よいとこ井波 

1．点 鐘 会長 

2．国歌斉唱 

3．ソング：それでこそロータリー 

4．「四つのテスト」唱和 

5．会長の時間 

 台風 19号による新幹線の車両センターの冠水により運

休となっていた新幹線が 10月 25日に運行したことから、

新幹線で厚生労働大臣表彰の授賞式に東京に行きました。 

6．幹事報告 

①次週 理事会及び年次総会を開催 

7．出席報告 会員数１６名 １１名出席（68.75％） 

8．ニコニコ BOX（SAA：本日 6名） 

坂井会長：先日おかげさまで、厚生労働大臣表彰をいただ

きました。ますます精進いたします。 

山本委員：先週末、厚生労働省の歯科保健課をはじめて訪

問しました。お役所らしさを感じて帰ってきました。(笑） 

高瀬委員：所用により早退します。 

畠中委員：もうすぐ６７歳になります。目標は生涯現役で

すが、70歳まで元気にいられるか不安もあります。「ドリ

ームズカムトゥルー」夢は叶うと言いますから、生涯現役

を夢として、積み上げていきます。ありがとうございまし

た。 

9．卓話 「与論島ウェディング」 

    畠中 伸一氏 

息子の嫁の親が与論島生まれ 

であり、そこで結婚式を挙げ 

ことになり、11月 8～11日 

与論島に行ってきました。 

「観光地ではなく、とに 

かくのんびりできる島」です。 

アクセスは、セントレアから、那覇に飛び、1日 1本の飛

行機で与論島へ渡りました。 

あなたと行きたい 

島がある 

君に見せたい海がある 

～鹿児島県最南端 

      与論島～ 

 

 

                 

百合が浜            百合が浜 

                例年、春から夏にかけ 

               中潮から大潮の干潮時 

              だけに姿を現わす真っ 

    白な砂浜     

 百合が浜で披露宴。まるで外国みたい。 

             

結婚式は、和装なのですね 

 

 

末永く、お幸せに！！ 

10.閉会点鐘 

  （会報委員：川原、長田） 

 

 

 

 

 

 

 


